

Bocholt

Anschluss an die Datenautobahn

[05.09.2011] Die Breitband-Infrastruktur soll in Teilen der Stadt Bocholt weiter ausgebaut werden. Projektpartner ist die Deutsche Telekom.

Der Bocholter Bürgermeister Peter Nebelo und Gregor Theißen von der Deutschen Telekom haben einen Vertrag zum Ausbau der Breitband-Infrastruktur in den Ortsteilen Hemden, Spork und Liedern unterzeichnet. Nach Angaben der Stadt Bocholt kann jetzt mit den entsprechenden Tiefbauarbeiten begonnen werden. Im Herbst 2012 soll den rund 2.800 Einwohnern und Gewerbetreibenden dann schnelleres Internet zur Verfügung stehen. Die Bezirksregierung fördert den Breitband-Ausbau der drei Ortschaften mit insgesamt rund 364.000 Euro, davon sind 100.000 Euro Fördergelder der Europäischen Union. Die Stadt Bocholt beteiligt sich mit rund 41.000 Euro.

(cs)

<http://www.bocholt.de>

Stichwörter: Breitband, Bocholt, Breitband, Deutsche Telekom